

## Zum Saisonabschluss Zweiter in den Niederlanden



Michael Sandner hatte 2013 wieder einige Höhenflüge. (Foto: [www.mx-greenergy.at](http://www.mx-greenergy.at))

RAINBACH. Für den mehrfachen Laufsieger bei der österreichischen Jugendmeisterschaft, Michael Sandner, war das Jahr 2013 mehr als herausfordernd. Der 15-jährige Nachwuchsfahrer aus Rainbach war fast immer der Jüngste im Starterfeld. Dennoch konnte er mit tollen Erfolgen aufzeigen. Mit der Kawasaki 125 KX stürmte er vor wenigen Wochen auf Gesamtrang zwei beim Internationalen Dutch Supercross in den Niederlanden. Damit gab es einen sehr erfolgreichen Saisonabschluss.

Michi Sandner konnte für das Greenergy MX Team auch in den österreichischen Rennserien

tolle Platzierungen herausfahren: „Besonders schön war der zweite Platz in der MX Masters Austria Rennserie in Weyer“, erinnert sich das große Talent gerne an diesen Moment in der Käfer-Arena zurück. Profitiert hat der Youngster sicher vom Training mit dem früheren WM-Topfahrer Mart de Jong: „Er gibt mir Sicherheit und ich hoffe, ich kann noch viel von ihm lernen.“

<http://www.mx-greenergy.at/>